

bmp greengas

Insolvenzplan von EnBW angenommen

[13.12.2023] EnBW rettet bmp greengas. Die Gläubigerversammlung des Biomethanhändlers hat dem Insolvenzplan des Karlsruher Energiekonzerns zugestimmt. Demnach soll der Leipziger Gaskonzern VNG bmp greengas vollständig übernehmen.

Die Gläubigerversammlung des Biomethanhändlers bmp greengas hat mit großer Mehrheit dem Insolvenzplan von Energie Baden-Württemberg zugestimmt. EnBW hatte im Oktober ein verbindliches Angebot zur Finanzierung des Insolvenzplans vorgelegt, das nun von den Gläubigern angenommen wurde.

Laut einer Pressemitteilung plant EnBW, bmp greengas in den Energiekonzern zu integrieren. Nach Abschluss des Verfahrens soll VNG Handel & Vertrieb, eine Tochter des Leipziger Gaskonzerns VNG, bmp greengas vollständig übernehmen. EnBW sieht damit die Grundlage für eine stabile Zukunft des Biomethanhändlers geschaffen.

Für VNG Handel & Vertrieb bedeute die Übernahme eine deutliche Erweiterung des Biogasgeschäfts und beschleunige den Transformationspfad des Unternehmens hin zu grünen Gasen. Die geplante Übernahme ermögliche die Bündelung aller Wertschöpfungsstufen von Biomethan im VNG-Konzern.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, EnBW,